

Nº 3080

CORREO DIRECTO

Libro censurado

Señor director:



Ahora, el senador Andrés Zaldívar propone que sea la Corte Interamericana de Derechos Humanos de la OEA la que determine si la justicia española tiene o no jurisdicción para juzgar a Pinochet.

Hace más de dos años la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA condenó al Estado de Chile por violar el artículo 13 del pacto de San José de Costa Rica, al prohibir el libro Impunidad Diplomática, e instó al gobierno de este país a permitir su ingreso al territorio nacional. El libro continúa censurado, ya lleva más de cinco años, y el Gobierno ha hecho caso omiso de dicha "recomendación".

Está consciente, el senador Zaldívar, que Chile no cumple los tratados internacionales -cuando éstos le son desfavorables- y, por ende, no tiene credibilidad en el exterior.

FRANCISCO MARTORELL

bohemnia 18-XI-1998 P. 19

Libro censurado [artículo] Francisco Martorell.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martorell, Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro censurado [artículo] Francisco Martorell.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile